

MOTOCICLISMO



TEST



Imagen de Jorge Lorenzo, ayer, en acción durante la primera sesión en Sepang.

## Lorenzo sigue incómodo

► **SEPANG** El piloto mallorquín asegura que los nuevos neumáticos no le dan «ninguna confianza»

Agencias | SEPANG

El doble campeón del mundo de MotoGP Jorge Lorenzo (Yamaha YZR M1) explicó tras la primera jornada de pruebas en el circuito malayo de Sepang, en la que acabó quinto, que los neumáticos no le dan «ninguna confianza».

«No me dan ninguna confianza en la entrada de la curva y tampoco durante la misma o en aceleración, pero parece que Bridgestone no nos proporcionará otros compuestos diferentes este año, así que tendremos que adaptarnos», dijo. «Los nuevos neumáticos traseros, tanto el compuesto suave como el duro, no funcionan correctamente en nuestra MI

y eso que hemos probado muchas cosas, pero por el momento no hemos encontrado ninguna solución», reconoció.

Álvaro Bautista marcó el mejor tiempo prácticamente al final de la jornada de 2:00.848, apenas 52 milésimas de segundo más rápido que Espargaró y poco más de una décima por delante de Pol Espargaró.

### Márquez, KO

El piloto del equipo Repsol Honda Marc Márquez, que se fracturó el peroné de la pierna derecha el pasado miércoles durante un entrenamiento, se perderá las sesiones preparatorias de la primera carrera de la campaña de 2014 previstos

en Phillip Island, en Australia.

Después de someterse a una revisión médica con el doctor Xavier Mir en Barcelona, el piloto seguirá los consejos y descansará durante los próximos días, en lugar de arriesgarse a sufrir una nueva lesión.

«Obviamente estoy triste por no estar estos días en Sepang y perderme también los entrenamientos en Phillip Island. Eso no es bueno, pero creemos que es la mejor decisión», apuntó el piloto de Repsol Honda.

Cabe destacar que Márquez tiene previsto participar en el Gran Premio de Catar, que comenzará dentro de tres semanas.

BALONCESTO



LEB PLATA



Guillem Boscana y Fernando Gilet firmaron ayer el acuerdo en Cort. Foto: TERESA AVÜGA

## El Air Europa quiere llenar Son Moix

Tolo Jaume

El Palma Air Europa quiere llenar Son Moix este sábado y pretende atraer 4.000 espectadores en el estreno de su nueva casa ante el Guadalajara. El presidente del club, Guillem Boscana, expresó el deseo de la entidad ayer coincidiendo con la firma del acuerdo de autorización de uso con el Ajuntament de Palma por el que el equipo tendrá su sede en el Palau.

«El baloncesto mallorquín necesita al Palma Air Europa y el Palma Air Europa necesita el Palau para crecer y aspirar a lo máximo. Firmamos la consolidación de un reto que forma parte

del pasado y al mismo tiempo firmamos el inicio de un nuevo desafío hacia el futuro», manifestó el responsable de Esports del Ajuntament de Palma, Fernando Gilet, en un acto en el que estuvieron presentes el técnico, Angel Cepeda; el director deportivo de la enti-

«instalación fabulosa que necesitábamos», aunque también expresó los sentimientos enfrentados que le representa dejar atrás un pabellón como el Toni Servera, que durante 20 años ha sido el escenario de sus encuentros.

### Iniciativas

El presidente de la entidad, que resaltó la importancia de adaptarse «rápido» al recinto en un tramo decisivo del campeonato, detalló que el Air Europa ha puesto en marcha distintas iniciativas para alcanzar la cifra de 4.000 espectadores en Son Moix. El club, que mantendrá el precio habitual de cinco euros y que facilitará la entrada gratuita a los socios al Mallorca, ha movilizado a sus patrocinadores y a su cantera y ha hecho un llamamiento a los amantes del deporte para que a las 18.00 horas del sábado Son Moix viva el primer lleno de su nueva era.

### ACUERDO El club y Cort formalizan el convenio para convertir el Palau en la sede del equipo palmesano

dad, Xavi Sastre, y una representación de la plantilla formada por Llorenç Llompart, Antonio Pantín, John di Bartolomeo Añartere Cruz.

Guillem Boscana, por su parte, expresó la alegría del club por disponer de una



▲ **Taekwondo.** Baleares contará con 14 representantes en el Campeonato de España que se celebra este fin de semana en Cáceres y que será clasificatorio para el Campeonato de Europa que se disputará en Bakú (Azerbaiyán).



▲ **Ajedrez.** El Hotel Viva Blue de la Playa de Muro albergó el Congreso Internacional dels Països Catalans, que ha contado con la presencia de maestros, entrenadores, árbitros, periodistas y organizadores para analizar las nuevas tendencias.